光が丘三中だより

第9号

「知の輝き」「心の輝き」「身体の輝き」

URL http://www.hikarigaoka3-j.nerima-tky.ed.jp/

令和2年1月20日

努力を重ねて

校長 眞々田 透

日頃より保護者の皆様、地域の皆様には本校の教育活動にご支援とご協力をいただきまして、誠 にありがとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。

今年は、比較的穏やかな幕開けとなりましたが、昨年は至る所で甚大な自然災害がありました。 自然災害が少ない穏やかな一年になることを願われた方が多くいらっしゃることと思います。世界 に目を向けても、目が離せない国際情勢でもあります。各国考えは違っても、互いに認め合い、世 界平和に力を合わせてほしいと思います。今年は、日本ではオリンピック・パラリンピック東京大 会があります。安心して安全に過ごせる一年になることも強く願います。

年があらたまると自らの心は神妙になり、過去を振り返り未来を展望する気持ちを起こさせるものです。一つのきっかけかもしれませんが、生徒達には気持ちをひきしめ、新たな目標を立てる良いチャンスにしてほしいと思います。

8日の始業式で、日米のプロ野球で活躍した松井秀喜選手の話をして苦手意識の克服について触れてみました。

松井選手は、著書の中でも「僕の素振りは、野球では基礎の基礎です。しかし、頭で考えているイメージや理論を自分のものにするために、それを毎日欠かさず続けていくことが、自分のものになり、自分に身に付き、いつかきっと自分を高めてくれるものであると信じてきました」「今自分がすべきことは何なのかを正確に受け入れ、それを補う努力をしていくしかない。己を知り、力の足りない自分自身を受け入れること。努力できることが才能である。自分が一番きびしい評論家であるべきである」と述べています。

このことは、基礎を大切にし、当たり前のことを当たり前にやって常に努力を重ねることの重要 さを教えてくれています。

1月からの3ヶ月間は、生徒たちにとっても学校にとっても一年間のまとめの時期で、次年度に向けて準備にあたる大事な時期でもあります。一日一日、日々の努力を怠らず、何事にも一生懸命取り組み、感動を共有し、生徒1人1人にとって充実した三ヶ月になることを期待しています。特に三年生は今自分の進路を決めるために最善を尽くしていますが、十分健康に気をつけて、最後の最後まであきらめずに頑張ってほしいと思います。

また、学校では、昨年保護者の皆様にご協力いただいた「教育活動に関する調査」を分析・検討して、来年度に向けて準備を進めていきます。本校の良さを継続しながら新学習指導要領の完全実施に向けて、具体的な取組を検討していきます。信頼される学校になるための努力を重ねていきますので、皆様の一層のご理解とご協力をお願いいたします。

今後の主な行事・予定

1月25日(土)連合書き初め展始 [区立美術館]

1月26日(日)連合書き初め展終、都立推薦入試

1月27日(月)学年朝礼、都立推薦入試

1月28日(火)連合ダンス発表会[練馬文化センター]

1月31日(金)都立推薦合格発表・手続き

2月 1日(土)2年スキー移動教室始[軽井沢ベルデ]

2月 4日(火)2年スキー移動教室終

2月 5日(水)午前授業[区中研発表会]、2年振替休業日 都立一次·分割前期出願

2月 6日(木)2年振替休業日、防災講演会1年、都立一次・分割前期出願

2月 7日(金)入学説明会

2月 8日(土)学校公開日

2月10日(月)全校朝礼、安全指導、専門委員会

2月11日(火)建国記念の日、標準服採寸日

2月13日(木)小中合同研修会

2月14日(金)防災学習2年

2月17日(月)学年朝礼、避難訓練

2月19日(水)学校保健委員会

2月20日(木)校外学習F組

2月21日(金)都立一次·分割前期学力検查

練馬区中学校生徒作品展1月11日(土)~1月15日(水)練馬区立美術館

長年行われている生徒作品展は、美術・技術・家庭・特別支援学級において日頃の学習の成果を 保護者・生徒・地域の方々に発表し、教科の学習や学校の取り組みを理解していただく機会となっ ています。会期中は多くの方々が来館し、熱心に時間をかけて鑑賞していました。



F組 美術·技術·家庭科作品



技術科作品







家庭科作品

F組スキー移動教室1月14日(火)~1月17日(金)

楽しみにしていたスキー移動教室は、ベルデ 軽井沢に宿泊しながら佐久スキーガーデン"パ ラダ"でスキー実習を行いました。インストラク ターに教わりながら少しずつスキー靴・スキー 板・雪に慣れ、やがてはリフトに乗って山の上に 上がり、上から滑って降りるようになりました。 とても楽しかった3泊4日でした。



スキーの楽しさを味わえました 班ごとに山の上でポーズ!



2 年校外学習1月17日(金)

「東京」を知る-練馬区から東京都 23 区内へ、そして奈良市・京都市へ-の学年テーマに沿って 班ごとに学習テーマを設定し、行動計画や費用を立てて実施しました。班行動は江戸東京博物館を チェックポイントにして、上野、浅草、皇居、日本橋、四谷、水道橋、六本木、青山、王子、上中 里の各方面の見学場所で研究を深め、スキー移動教室や修学旅行につながる活動ができました。

【練馬区読書感想文コンクール】

佳作 1年4名、2年2名

【吹奏楽部】

第53回東京都中学校アンサンブルコンテストA部門銀賞

【陸上競技部】

・豊島区民駅伝大会 男子Aチーム3位、男子Bチーム7位 女子Aチーム2位、女子Bチーム10位

【女子バレーボール部】

・練馬区ビギナーバレーボール交流大会出場、第三ブロック中学校バレーボール交流会参加 【卓球部】

·練馬区総合体育秋季新人大会団体戦出場、練馬区学年別研修大会出場予定(2/11)

【サッカー部】

・光が丘カップ出場、最優秀選手賞1年男子1名 【男子バスケットボール部】

・光が丘カップ第3位

【女子バスケットボール部】

・光が丘カップ準優勝、優秀選手賞2年女子1名

校内書き初め展開催中!

冬休みの課題「書き初め」を各教室に 展示しています。